

El Sahúgo y Robleda colaborarán con la Diputación para arreglar el camino municipal

Los trabajos comenzarán durante la primera semana de julio tras la reunión mantenida entre los alcaldes de estos municipios del Rebollar y el diputado provincial de Fomento

18/06/2010



Un momento de la reunión

La Diputación de Salamanca llevará a cabo la primera semana de julio un bacheo preventivo del camino municipal que une los municipios de El Sahugo y Robleda tras el acuerdo alcanzado por el vicepresidente primero y diputado de fomento, Carlos García Sierra, en la reunión que ha mantenido esta mañana en la Diputación con los alcaldes de El Sahúgo, Raimundo González, y Robleda, José Luis Varas, por el cual colaborarán en los costes de dicho bacheo.

Carlos García, tras exponer que al tratarse de un camino municipal la Diputación tiene establecida una norma de actuación para todos ellos en la provincia, ofreció a los ediles de dichos municipios tres opciones de cara a buscar una solución en la que participasen los propios Ayuntamientos. La primera y más inmediata, es el bacheo preventivo que se va a llevar a cabo al inicio del próximo mes de julio. Las otras dos y que no afectan a esta se refieren a cambiar obras de las que tanto El Sahugo como Robleda tienen contempladas en los Planes Provinciales, y en cuyo caso tendrían que aportar el 5% del coste que suponga lógicamente un mayor acondicionamiento.

Finalmente, la tercera opción que les planteó el vicepresidente primero de la Diputación es que dicho camino municipal ha sido incluido por la Diputación en el Plan de Ayudas que el Gobierno Central ha sacado para daños por inundaciones del pasado invierno-primavera, y que se está a la espera de su resolución. En el caso de que sea aprobado por el gobierno de España, dicha obra puede tener una financiación de hasta el 50% por parte de dicha administración central, y el resto debe ser aportado por Diputación y ayuntamientos beneficiarios.

Fecha: 18 de junio de 2010

Autor: L. F..